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* Résumeé:

L'étude actuelle vise a savoir si la pratigemseignement du professeur
universitaire participe a favoriser le comportemeaméatif chez ses
étudiants, et si cette pratique varie selon cestavrariables telles que: sexe
de I'étudiant, sa spécialisation, son niveau saglaon attitude scolaire...

L'étude se définit par la méthode descriptikechoix de la catégorie des
étudiants universitaires aux facultés de lettresa¢nces humines, de
sciences et de sciences de l'ingénieur. L'étudmse sur deux facteurs de
collecte des renseignement: une fiche mesurantligpe d'enseignement
du professeur universitaire selon l'opinion de &egliants, et une autre
fiche qui mesure l'attitude vers les études chegtediants universitaires.

Quant aux méthodes statistiques, elles exitemalcul des taux (ou
pourcentages) de mesure de I'hypothese génératkawires méthodes
différenciés.

* The summary:

The goal of this study is to know whether thef@ssor's act of teaching
contributes to the flourishment of his studentsisac behavior at the
university, and to know whether this contributioiffets up to some
variables such as: the student's sex, his or heciaation, level and
attitudes towards study.

The study limits itself to the descriptive madhand the selection of the
specimen among graduates at both the instituteetvérs and human
sciences, and the institute of sciences and enggee

To conduct this study and to collect the data, tools have been used: a
guestionnaire to measure the professor's act ofiteg up to his graduates'
point of view, and a questionnaire to measure thdupte, attitude towards
study.

However, the statistic ways need the calcutatbrate to measure the
general hypothesis and some other differing ways.
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